



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

## DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman  
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	06 Desember 2024	Media	Mingguan Sumbar Pos
Kategori	OLAHRAGA	Jurnalis	anasrul

Mingguan

# Sumbar Post

KLIPING KORAN

EDISI : 7821 TH. XVI  
TANGGAL : 6 - 12 Desember 2021

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

## Kalahkan Josal FC di Final, Persikopa Juara Piala Suratin U-17

**Kota Pariaman** - Menang Dramatis, Persatuan Sepakbola Indonesia Kota Pariaman (Persikopa) Kembali menjadi Juara Piala Soeratin U-17 Sumatera Barat, setelah di partai final berhasil menaklukkan Josal FC Padang Pariaman dengan skor akhir 2-1 untuk kemenangan Persikopa, di lapangan Sepakbola Persikatim, Desa Sikapak Timur, Kecamatan Pariaman Utara, Kota Pariaman, Selasa sore (3/12/2024).

Derby Pariaman ini berlangsung sengit, sejak peluit babak pertama dibunyikan, kedua tim bermain menyerang. Setelah jual beli serangan, Persikopa berhasil mencetak Gol Pertama dari kaki pemain nomor 14 Ahmad Zulfan Berkah yang melesatkan si kulit bundar keujung tiang gawang Josal FC, kedudukan 1-0 bertahan sampai akhir babak pertama.

Petaka terjadi pada Tim Josal FC, setelah pemain dengan nomor 3 kembali Mendapat kartu kuning kedua, setelah melanggar pemain Persikopa diakhir babak pertama. Dengan keunggulan pemain,



Persikopa malah menjadi bulan-bulanan Josal FC di babak kedua, permainan ngotot, mental yang kuat dan tak kenal lelah, akhirnya di pertengahan babak kedua, Josal FC Padang Pariaman berhasil menyamakan kedudukan 1-1 dari kaki pemain nomor 11 Ridwan.

Intensitas pertandingan yang tinggi, dan banyaknya insiden pelanggaran di lapangan, wasit yang memimpin pertandingan memberi tambahan waktu 7 menit. Dan diakhir masa injury time tersebut, pemain nomor 3 Afif dari Persikopa, berhasil melesatkan Gol kedua sekaligus

menjadi gol penentu kemenangan bagi Persikopa yang disambut antusias oleh seluruh pendukung dan masyarakat. Skor akhir 2-1 untuk keunggulan Persikopa bertahan sampai peluit pertandingan dibunyikan.

Pj Wali Kota Pariaman Roberia merasa bangga dengan kemenangan Persikopa di ajang Piala Soeratin U-17 Sumatera Barat, dimana di tahun kemaren kita juga berhasil menjadi pemuncak, dan di tahun ini kembali tim kebanggan warga Kota Pariaman sukses meraih juara pertama, dan berhak atas tiket ke

putaran Nasional yang akan digelar di Solo pada 7 Desember 2024 mencatat.

"Alhamdulillah, perjalanan Panjang Persikopa akhirnya membuahkan hasil, dan kembali kita berhasil merengkuh gelar Juara dan melaju ke putaran nasional, tentunya ini semua berkat perjuangan pelatih, pemain dan official, serta dukungan dari semua pihak dan menjadi kebanggaan bagi kita semua," tukasnya.

Roberia berharap, Persikopa dapat Kembali meraih prestasi di putaran nasional Piala Soeratin U-17, sehingga kalau tahun kemaren kita hanya menjadi Runner Up setelah kalah di final oleh Jakarta, di tahun ini, kita berharap dapat kembali menembus final dan menjadi Juara Nasional, ulasnya mengakhiri.

Sementara itu, Ketua Harian Persikopa Buyung Lapau mengatakan bahwa kemenangan ini tidak terlepas dari doa dan kerja keras semua pemain dan pelatih, jangan terlalu uforia dengan

kemenangan ini, karena kita masih ada pertandingan lain di putaran nasional.

"Bergembira boleh, tetapi jangan berlebihan, dan ingat bahwa kemenangan ini adalah berkah izin Allah SWT, jangan lupakan itu, jadi kebiasaan pemain kalau mencetak Gol dengan sujud syukur agat tetap dipertahankan, jaga kesehatan dan stamina dan semoga kita berhasil juga menjadi pemuncak di gelaran Piala Soeratin U-17 Nasional nanti," tutupnya.

Partai Final Piala Soeratin U-17 Sumatera Barat ini juga dihadiri oleh Wali Kota Pariaman 2 Periode (2008-2013 dan 2013-2018) Mukhlis Rahman, Exco dan Pengurus Asprov PSSI Sumatera Barat, Ketua KONI Kota Pariaman Erdison Trd, Ketua ASKOT PSSI Kota Pariaman Kardinal Feri, Pimpinan Bank Nagari Cabang Pariaman Budi R Setiawan, Ketua Panitia Pelaksana Riky Falantino, Tokoh Masyarakat Jomohor, pejabat Pemko Pariaman serta masyarakat yang hadir. (Anasrul)

